

12月 園だより

NO. 9 2025. 12. 1 友田保育園

12月「師走」になりました。昔、12月は僧（師）を迎えてお経を読んでもらう月で、僧（師）が忙しく馳（は）せる月という「師馳（しは）す」が「師走（しわす）」となったそうです。

先月半ばから保育園では「手足口病」「インフルエンザ」などの感染症が流行っていますが、子どもたちは「はっぴょうかい」に向けた練習を頑張っています。

今年も、保護者の皆様、地域の皆様には、たくさんのご支援とご協力をいただきありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今月の予定



5	金	ABC ENGLISH	幼児クラスが講師の伊藤先生と英語に触れて遊びます
8	月	乳児身体測定	看護師の井上先生と一緒に測定します
9	火	はっぴょうかい 総練習②	幼児クラスが衣装をつけて、はっぴょうかいのリハーサルを行います（お休みをしないで登園していただけますと助かります）
10	水	幼児身体測定	看護師の佐々木先生と一緒に測定します
12	金	白菊会・祖父母との交流	幼児クラスが白菊会・祖父母の方にはっぴょうかいの演目を披露します
13	土	はっぴょうかい	幼児クラスが演目を披露します
15	月	じゃがいもほり 乳児健診	幼児クラスが畑に行ってじゃがいもの収穫をします 園医の井上先生の健診が14:30からあります
16	火	避難訓練（火災）	火災を想定した避難訓練を行います
18	木	体操教室	幼児クラスが講師の土方先生と長縄跳びに取り組みます
19	金	ABC ENGLISH	幼児クラスが講師の伊藤先生と英語に触れて遊びます
25	木	クリスマス会	サンタさんが来てくれるかも…お楽しみに
26	金	もちつき	園庭でもちつき体験をしたり、見学したりします

※12月29日（月）から1月3日（土）まで園はお休みになります。

※年末年始のお休みに入る前に…



年末のお休みに入る前には、ピンクのかご、布団の持ち帰りをお願い致します。持ち帰った際には、服のサイズ、名前の確認をしてください。布団カバーについては、マジックテープでついているネームを外し、ファスナーを閉めてネットに入れて洗ってください。

詳しくは「園のしおり」に載っています。参照して洗濯をしてください。

※「赤い羽根共同募金」のご協力ありがとうございました

募金額は保育園全体で合計 10,396 円でした。ご協力ありがとうございました。

11月12日（水）に東京都共同募金会に送金いたしました。



白菊会・祖父母との交流会 12月12日（金）



今年度は「はっぴょうかい」前日に白菊会の方、幼児クラスの祖父母の方をお招きして、「はっぴょうかい」で行う演目を披露します。毎年この交流会では、おじいちゃん、おばあちゃんからとても温かい声と大きな拍手をいただき、子どもたちはいきいき、のびのび演じています。「はっぴょうかい」の前日にこんな嬉しい体験をしたら、きっと当日は緊張も和らぎ、自信を持ってできるのではないかという思いから、今年度はこの日にちで設定させていただきました。

はっぴょうかい（幼児クラス対象）



13日（土）は、『はっぴょうかい』です。当日は保護者の方の前に出て緊張してしまうかもしれませんが温かい拍手をお願い致します。大きな拍手は、子どもたちにとって大きな励みになります。是非、会場で観て、たくさんの拍手を子どもたちに送ってあげてください。

日時 12月13日（土） 8時50分から9時00分の間に登園

場所 友田保育園 のびっこホール



※駐車場は、年間駐車票をお持ちの方のみ、圈央道下のスペース（友田町連合自治会管理場所）を利用できます。自治会館前広場への駐車はできません。

※両方のグループが行う全ての演目が終了するまで、保護者等観覧される方は退席できません。詳しくは、11月13日（木）配布の「はっぴょうかいのご案内とお願いについて」をご覧ください。



乳児クラスポートフォリオ配布

乳児クラスは発表会に参加しない為、発表会後の12月15日（月）に日常の様子を撮影したポートフォリオ（特別号）を配布する予定です。お楽しみに・・・

たんぽぽ文庫	貸出し日	返却日
くじら・ひよこ1・ひよこ0	12月 2日（火）	12月 9日（火）
ぺんぎん・りす	12月 16日（火）	12月 23日（火）

クラス懇談会 下の日程で行います ご都合をつけて是非ご出席ください

クラス	くじら	ぺんぎん	りす	ひよこ1	ひよこ0
日にち	2月12日（木）	2月5日（木）	2月4日（水）	2月9日（月）	2月13日（金）

※全クラス時間は13時30分から14時30分迄です。

※後日、出席の確認及び詳細についてのお知らせを配布いたします。

※伊藤利恵調理師が1月いっぱいで退職しました。子どもたちのために尽力された先生の今後の活躍を祈りたいと思います。

